



An der Gründungssitzung beteiligt: Klaus R. Vorndamme (v.l.) und Dr. Lore Blanke („Unser Herz schlägt hier“), Kathrin Assmann-Miltzer (Elternvertretung), Gudrun Reuter (Förderverein), Dr. Michaela Ernst (Förderverein) und Sonja Kogelheide (Geschäftsführerin von „Unser Herz schlägt hier“).

Musikalische Bildung dauerhaft sichern

„Förderstiftung Musikschule Bünde“ erfolgreich gegründet worden

■ **Bünde (nw).** Der Förderverein der Musikschule betritt neues Terrain: er hat jüngst die „Förderstiftung Musikschule Bünde“ ins Leben gerufen. Ziel der Stiftung ist es, die musikalische Bildung im Raum Bünde und Umgebung dauerhaft zu unterstützen und zu sichern, so Musikschulleiter Ulrich Dittmar. Darüber hinaus begleite sie die Arbeit des Fördervereins, der weiterhin bestehen bleibe.

Wie Dittmar erläuterte, hätten sich die Elternvertretung, der Förderverein und die Schulleitung bereits seit einigen Jahren Gedanken zum Thema gemacht. „Die Frage, wie man die Musikschule und die gesamte musikalische Bildung in Bünde für Kinder- und Jugendliche langfristig sichern kann, wird sich in der Zukunft immer häufiger stellen.“ Als im Sommer 2013 die Nachricht kam, dass die Sparkasse Herford mit „Unser Herz schlägt hier“ eine

Dachstiftung errichten wolle, unter der die Verwaltung von Treuhandstiftungen möglich sei, wurden erste Gespräche aufgenommen und die vorliegenden Ideen in den folgenden Monaten konkretisiert.

Im Juli dieses Jahres war es nun soweit: alle formalen Voraussetzungen wurden geschaffen, um die Gründung der Stiftung mit einem Stiftungsvermögen von 20.000 Euro als Startkapital zu vollziehen. Dazu trafen sich Vertreterinnen des Fördervereins, der Elternvertretung, der Leiter der Einrichtung sowie Vertreter der Stiftung „Unser Herz schlägt hier“ in der Musikschule Bünde, um bei einer offiziellen Gründungssitzung die Satzung sowie weitere erforderliche Dokumente zu unterzeichnen.

Auch Bündes Bürgermeister begrüßt die Stiftungsgründung. „Ich freue mich über die Unterstützung, die unsere Musikschule durch die Stiftung erhalten wird.“ Die „Förderstif-

tung Musikschule Bünde“ ist die erste Treuhandstiftung, die unter das Dach von „Unser Herz schlägt hier“ geht. Das Kuratorium der neuen Förderstiftung, das sich aus Fördervereinsmitgliedern, dem Leiter und einer Lehrkraft der Musikschule sowie dem Bürgermeister der Stadt Bünde zusammensetzt, will in regelmäßigen Abstän-

»Benefizkonzert im nächsten Jahr«

den über die Fördermaßnahmen der Stiftung entscheiden, den Treuhänder überwachen und die Stiftung in der Öffentlichkeit präsentieren.

Dass diese Öffentlichkeitsarbeit in den nächsten Jahren einen wichtigen Schwerpunkt der Arbeit einnehmen wird, weiß auch Sonja Kogelheide, Geschäftsführerin der Stiftung „Unser Herz schlägt hier“. „Das Stiftungskapital der neuen För-

derstiftung der Musikschule Bünde muss sich in den nächsten Jahren stetig erhöhen, da wir nur mit den Erträgen aus diesem Kapital Projekte unterstützen können. „Somit werden laufend Bürgerinnen und Bürger oder auch Unternehmen in der Region gesucht, die sich für die Musikschule Bünde als Stifterinnen und Stifter engagieren möchten und so die Stiftungsarbeit stärken können.“

Die neue Stiftung der Musikschule wird vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt. Somit können alle Zuwendungen von der Steuer abgesetzt werden. Eine Zustiftung zum Stiftungskapital wird zeitlich unbegrenzt zur Förderung der musikalischen Bildung beitragen, da das zugewendete Geld erhalten bleibt.

Auch die ersten Planungen für Veranstaltungen zugunsten der frisch gegründeten Förderstiftung wurden bereits aufgenommen. So ist zum Beispiel für Februar 2015 ein Benefizkon-

zert mit Schülerinnen und Schülern der Musikschule geplant.

Mit Stiftungsgründung ist auch ein neues Spendenkonto der „Förderstiftung Musikschule Bünde“ eingerichtet worden. Spenden sind jederzeit willkommen. Elternvertretung und Förderverein zeigen nach Auskunft von Ulrich Dittmar durch die Stiftungsgründung bürgerschaftliches Engagement, das der lokalen Kultur dient. Wer weitere Informationen zur neuen Förderstiftung der Musikschule Bünde wünscht oder sich als Stifter engagieren möchte, kann sich mit dem Förderverein, der Elternvertretung oder dem Leiter der Musikschule Bünde in Verbindung setzen.

Nähere Infos bei der Musikschule der Stadt Bünde Ulrich Dittmar, bei der Elternvertretung oder dem Förderverein, Tel. (05223) 49 71 81 sowie unter www.stiftung-unser-herz-schlaegt-hier.de